
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年１１月１６日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ５ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 森田 義弘  

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.都市計画道路 

知多東部線の南

進整備について 

【趣旨説明】 

都市計画道路 知多東部線については、愛知県が設置した３号地を計

画する際に国道２４７号の渋滞緩和のため、その当時の県環境部長で後

の副知事と協議をさせていただいた結果、愛知県の財政力が厳しい中に

あっても実施していただき、平成２３年３月に富貴西側土地区画整理事

業で整備されたＪＡあいち知多富貴支店東の寺西信号交差点まで開通い

たしました。 

しかしそれ以降においては、計画はあるものの南進の整備が進む気配

はありません。 

現在、知多東部線の寺西信号交差点より南東の地域の生活道路には、

国道２４７号の混雑回避の抜け道として、特に朝の通勤時間帯には、通

勤車両が抜け道として多く侵入してまいります。 

このため、子供たちの通学路となっている道路へ多くの車両が侵入し

てきてしまうことで、子どもたちの安全の確保を懸念する声が地域では

多くあがっております。 

また、令和４年４月には、知多南部広域環境センターが供用開始され

ます。そのため、南知多町および美浜町からのゴミ収集車や住民の直接

搬入車両が国道２４７号を使って行われることから、今よりもさらに国

道２４７号の混雑が増すこととなり、生活道路への侵入車両も比例して

増加することが予想され、安全で良好な生活環境に影響が出ると心配し

ております。 

また、都市計画審議会でも意見を言わせていただきましたが武豊町の

住民にとっては、非常に身近に感じておりました半田市立半田病院が半

田市運動公園近くへ移転することとなり、半田病院への通院時間の増大

に伴う利便性の衰退が心配されているところであります。このことから

美浜町にある知多厚生病院へのアクセスの利便性を向上させ、医療機関

の選択肢を増やすことで、医療に対する安心感を増やす必要があると考

えております。 

そこで、これらの諸課題の解決に向けて、知多東部線の南進事業を早

期に推進することが一つの解決策になると私は考えております。 

そこで、以下質問をさせていただきます。 

【質問事項】 

①知多東部線の南進事業の必要性について本町ではどのように位置づけ

られているか。 

②知多東部線の愛知県への整備要望は、どのようになっているか。 

③南進事業に着手されない理由は何があるのか。 

④知多東部線の南進については隣接する美浜町の意向も大変重要と考え

るが美浜町との協議はされているのか。 

 

 


